



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ATAQUE DIRECTO EN LA GAM

Balean a un matrimonio

KÁRLA RIVAS

Padre de familia recibe un tiro en la cabeza y ella, embarazada, la libra en posible ajuste de cuentas

Un matrimonio fue agredido a balazos en los momentos en que se encontraba a bordo de un vehículo en calles de la Colonia Cocoyotes, en la Alcaldía Gustavo A. Madero. El jefe de familia falleció por los disparos de arma de fuego que recibió en la cabeza, en tanto que la mujer, quien se encuentra embarazada, fue trasladada de emergencia a un hospital, donde los médicos señalan que su estado de salud es delicado.

En la escena de este hecho delictivo, los peritos y el Ministerio Público hallaron 12 casquillos percutidos de arma de fuego calibre 9 milímetros, los cuales son analizados en busca de evidencias.

Por la forma en que ocurrió este hecho de violencia, los encargados de las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México presumen que se debe a un ataque directo; sin embargo, serán los avances de las indagatorias las que determinen los motivos reales por los que fueron agredidos a balazos.

Los responsables se dieron a la fuga, por lo que son buscados por las policías del gabinete de Seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin de ser localizados, detenidos y llevados a prisión.

Como parte de las investigaciones, auto-



Gran inquietud provocaron las detonaciones contra la pareja / FOTO: CORTESÍA

ridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación interrogan a vecinos del lugar, además de revisar las cámaras de videovigilancia a fin de conocer la manera en que ocurrieron los hechos y obtener imágenes del o los criminales.

Según los primeros reportes, a través de una alerta vía radio sobre dos personas lesionadas por disparo de arma de fuego, en calle Alce, colonia Cocoyotes, servicios de emergencia se movilizaron al lugar.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), llegaron al sitio donde observaron a una mujer embarazada de aproximadamente 35 años y a un hombre de aproximadamente 40 a bordo

de un vehículo color blanco, con lesiones visibles en la cabeza por lo que solicitaron apoyo médico.

Al sitio llegó un paramédico de Protección Civil, quien diagnóstico heridas por arma de fuego.

Vecinos al ver que no llegaba una ambulancia decidieron trasladar a los heridos por sus medios a bordo de un vehículo particular al Hospital General Ticomán, para recibir la atención médica necesaria.

Policías capitalinos resguardaron el perímetro hasta la llegada de peritos de la fiscalía, quienes entre los indicios lograron encontrar 12 casquillos percutidos de un arma 9 milímetros.

Fecha:

11/11/20

Sección:

Lavaja

Página:

4

El Gráfico

LA MUJER, EMBARAZADA, ESTÁ GRAVE

PLOMO VS PAREJA

Las víctimas, quienes acababan de bajar de su vehículo, fueron atacadas desde un auto en movimiento, en GAM; él murió

LILIANA ESPITIA

Un hombre no llegó a conocer a su hijo, pues él y su esposa embarazada fueron atacados a balazos en Gustavo A. Madero.

La pareja viajaba en un Aveo blanco, cuando se estacionaron en calles de la colonia Cocoyotes, a las 20:00 horas de este lunes.

La mujer y el hombre bajaron del auto frente al número 36, sobre Alces, y se detuvieron a platicar, pero la charla fue interrumpida a tiros. De acuerdo con testigos, pistoleros a bordo de un Nissan March gris les dispararon de manera directa.

Los agresores huyeron, mientras los tiros movilizaron a servicios de emergencia al sitio, entre la Cerrada de Alces y Leones. Sin embargo, las ambulancias tardaron en llegar y conocidos trasladaron a los lesionados en el Aveo. El hombre, de entre 35 y 40 años, fue ingresado a la Cruz Roja Lázaro Cárdenas, en Tlalne, donde falleció, mientras que la mujer, en estado de gestación, de entre 30 y 35 años, fue llevada al hospital Magdalena de las Salinas, en GAM, donde se debate entre la vida y la muerte.

Peritos localizaron siete casquillos calibre 9 milímetros y un celular marca Nokia.



EL DATO

'LIMPIA'

Más de 600 elementos de la SSC-CDMX implementaron un operativo en las diferentes colonias de la zona alta de Cuauhtémoc, en la GAM, arrojando varios detenidos por diversos delitos.

A BORDO DE UN AUTO EN LA GAM

ACRIBILLAN A PAREJA

La mujer estaba embarazada y sobrevivió, pero se encuentra grave; les dispararon en 11 ocasiones

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Una pareja fue acribillada a balazos cuando platicaba a bordo de un automóvil en calles de la colonia Cocoyotes Cuauhtepac, en la alcaldía Gustavo A. Madero; el hombre murió y la mujer se encuentra muy grave en un hospital de la capital.

El artero asesinato ocurrió poco antes de la medianoche en las calles Alces y Gacelas, de la colonia antes mencionada, donde se encontraba la pareja platicando a bordo de un automóvil Aveo color blanco, placas de circulación NYX-3964



FOTO: LEONARDO GUERRA / GRUPO CANTÓN

11

casquillos percutidos fueron encontrados en el lugar del atentado

• Se ignora el móvil del ataque

del Estado de México, cuando arribó otro vehículo Nissan March color gris, desde donde comenzaron a dispararles.

Muy malheridos, el hombre de 40 años y la mujer de 30, que se encontraba embarazada, fueron trasladados en el mismo vehículo por policías a la Cruz Roja Lázaro Cárdenas, en Tlalnepantla, donde desafortunadamente el masculino murió dentro del vehículo; mientras la fémina fue trasladada a un hospital de la Ciudad de México muy grave,

ya que presentaba un disparo en la cabeza.

Al menos 11 casquillos percutidos de diferentes armas de grueso calibre quedaron regados en el lugar del ataque, mismos que fueron recolectados por los peritos de la Fiscalía capitalina e integrados a la carpeta de investigación.

Las víctimas siguen en calidad de desconocidas y se investiga el móvil del ataque, aunque investigadores señalaron que tiene tintes de crimen pasional.

Fecha:

11/11/20

Sección: *La roja*

Página: *2*

El Gráfico

Chofer le da 'llegue' a biker y éste lo balea con una pluma

YARA SILVA

La corta estatura de un motociclista impidió que el chofer de un camión viera al hombre, que esperaba el verde del semáforo frente al vehículo de pasajeros. Al acelerar, el chofer impactó contra la moto y en respuesta el atacante le disparó.

Los pasajeros del camión de la ruta 43, que va del metro Viveros a la colonia Santa Rosa, fueron testigos. Cuentan que viajaban por avenida Revolución, en la colonia San Ángel, cuando el semáforo les marcó el alto. Ahí, en el cruce con la avenida de La Paz, Fernando —de 25 años— aceleró, pero nunca vio al motorista. Tras el impacto, el biker subió al camión para reclamarle al chofer, robarle las llaves y huir. Con una llave duplicada, el operador fue detrás del motociclista, pero al alcanzarlo el agresor le disparó con un arma tipo pluma.



Paramédicos trasladaron a Fernando a un hospital. El atacante se dio a la fuga.



ESPECIAL



DESCUIDO Y DERRAPON

Un motociclista resultó lesionado al derrapar su motocicleta sobre Avenida Cuauhtémoc y Doctor Balmis, colonia Roma. La persona accidentada fue trasladada por paramédicos de la Cruz Roja a Polanco.